

あさなぎ通信

～心豊かに しなやかに 進んで学ぶ子どもの育成～

浅子小中学校だより

No.32

令和5年11月20日(月)

文責：木下智美

芸術の秋！

11月18日、19日の2日間、相浦地区コミュニティセンターで、公民館祭が行われました。

本校からも絵画や版画、書写など展示をしました。日野小、相浦小、相浦西小、大崎分校、相浦中、日野中など、相浦地区の小中学生の作品が多く展示されており、活気を感じました。

強盗事件発生について

11月17日(金)昼過ぎに、稲荷町の店舗で強盗事件が発生しました。

近隣校とも確認し、本校ではあさごっこ(学童)は職員が同行、学童に行かない子どもは学校下駐車場まで職員が同行として対応しました。

まだ解決していないことから、登下校は複数でするように、学校でも指導いたします。ご心配をおかけします。



11月20日(月)～22日(水) 第2回テスト(後期課程)

テスト勉強にも遅くまで頑張っていると思います。実力テストと異なり、今回のテストはそれまで学習した単元が試験問題となり、学校での授業だけではなく、家庭における復習を含めた学習量が成果へとつながります。定期テストは評定のための資料となるため、定期テストで成果を出すうえでも、平素からの学習習慣の確立が大切です。本校を含めた多くの小学校で行われるテストは、学習した単元ごとに実施されます。しかし、中学校のテストでは、そのテストまでに習った内容すべてが範囲となるのが一般的です。たとえば、今回の第2回テストは、2学期に学んだ、学期全体の内容が対象となります。そのため、中学校のテストは小学校に比べて範囲が広いのです。中学校では定期的に復習を行い、学んだ内容をしっかり覚えておく必要があります。

前期課程の皆さんには、学年に応じ1日30分から1時間程度は、机で学習する習慣をつけてほしいものです。後期課程の皆さんは、自分の進路の実現のために必要な基礎を積むために今があります。家庭学習の成果を発揮するために、テスト中は問題をよく読んで、「何を答えるのか」を考え、臨んでほしいものです。

11月21日(火) 前期課程 芋掘りです

5月に植えたことを覚えているでしょうか。21日火曜日の午後、芋掘りをします。やっと育てたお芋に会えますね。

軍手は学校にあるものを使用します。靴は汚れてもよいもので登校させてください。

お弁当の日

12月5日(火) 前期課程のみお弁当です

★県立佐世保特別支援学校で交流学習を行います。

お詫び

前号の「あさなぎ通信」中、「谷川千陽さん」のお名前を、「谷脇千陽」と誤って記載しておりました。大変申し訳ございませんでした。